

## ICU ジュニア キャンパス・キャンプ事業終了にあたって

日付 2021 年 6 月 25 日

2012 年に始めた ICU ジュニア キャンパス・キャンプ(IJCC)は、数多くのキャンパーと本学学生リーダーが夏休みのひと時、大学寮で共に生活し、キャンパスの施設を使って、子ども向けリベラルアーツ教育を基盤としたキャンプを続けてきました。

数年前からキャンプ企画運営の中心スタッフの諸事情を考慮し、今後の継続した開催に向けて関係団体の支援やプログラムの見直しなどの対応策を検討してきました。しかしながら昨年の新型コロナウイルスのパンデミックにより、私たちが築いてきた IJCC というキャンプ、そしてキャンプで大事にしてきたことを今後に伝えることがむずかしいとの結論に達し、8年間続けた IJCC はここで一区切りつけることとしました。

キャンプはスタッフ、リーダー、キャンパー、参加者全員で作上げるものです。参加するキャンパーが安心してのびのび過ごせ、一人ひとりの成長の糧となる良いキャンプを作り上げるには、キャンプの実質的な支援者であるキャンプリーダーの存在は非常に大きく、毎年のリーダー一人ひとりの取組みが素晴らしいキャンプを作り上げてきました。そしてそのリーダーたちの努力や経験の積み重ねが、より良いキャンプを支え、IJCCらしさを築き上げてきました。

昨年からの新型コロナウイルス感染拡大により社会状況に大きな制約が求められ、以前のような社会状況に戻るまでにはまだ数年かかるとみられます。2020 年、2021 年とキャンプができず、残念ながらこれまで私たちが積み重ねて作り上げてきたものを引き継ぐ機会も得ることができませんでした。

8年間の IJCC で創り上げ、積み重ねてきたことは、参加したキャンパー、リーダー、スタッフの心に残っていると思います。これからもそれぞれの生活の中で新しい形で IJCC の経験を活かしてほしいと願っています。

キャンプディレクター 高橋 伸  
(国際基督教大学 教養学部 保健体育プログラム 客員准教授)